

## ABSTRAK

### **PENGARUH KESELAMATAN DAN KESEHATAN KERJA TERHADAP KINERJA KARYAWAN PADA PT. SINAR RIAU MUDA SPPBE (STASIUN PENGISIAN DAN PENGANGKUTAN BULK ELPIJI) MUARA FAJAR PEKANBARU**

Oleh

**Rezka Afrilli**

Pada saat sekarang ini kesadaran akan pentingnya keamanan dalam bekerja sangatlah kurang sehingga perusahaan yang pekerjaannya memiliki resiko harus mempunyai nilai yang lebih dalam menjalankan program keselamatan dan kesehatan kerja seperti dengan memiliki program keselamatan dan kesehatan kerja yang baik, karena dengan keselamatan dan kesehatan kerja yang baik maka dapat meningkatkan kinerja karyawan. PT. Sinar Riau Muda SPPBE Muara Fajar Pekanbaru merupakan salah satu perusahaan pengisian tabung gas elpiji 3kg yang beroperasi di Jalan Yossudarso KM 22 kelurahan muara fajar kecamatan rumbai kota pekanbaru. Permasalahan yang ada dalam penelitian ini adalah Apakah keselamatan dan kesehatan kerja mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap kinerja karyawan pengisian tabung gas elpiji pada PT. Sinar Riau Muda SPPBE Pekanbaru. Sumber data yang digunakan pada penelitian ini terdiri dari 2 jenis data yaitu : data primer dan data sekunder. Adapun populasi dalam penelitian ini sebanyak 30 orang. Sedangkan teknik pengumpulan data yang dilakukan adalah wawancara dan kuesioner. Teknik pengumpulan sampel yang digunakan dengan cara sensus. Berdasarkan hasil penelitian terdapat pengaruh keselamatan dan kesehatan kerja terhadap kinerja karyawan yang signifikan yaitu : dibuktikan melalui uji parsial dimana  $t_{hitung}$  2,117 lebih besar ( $>$ ) dari  $t_{tabel}$  2,048. Persamaan regresi menunjukkan koefisien regresi dari 6 variabel yaitu b, bertanda positif (+), dimana dalam hal ini berarti 6 variabel keselamatan dan kesehatan kerja (X) berpengaruh terhadap kinerja karyawan. Adapun angka R square adalah sebesar 0,138 yakni 13,8% Keselamatan dan Kesehatan Kerja (X) berpengaruh terhadap Kinerja Karyawan (Y) pada PT. Sinar Riau Muda SPPBE Pekanbaru sedangkan sisanya sebesar 86,2% dipengaruhi oleh variabel lain.

**Kata kunci :** Keselamatan dan Kesehatan Kerja, Kinerja Karyawan